
７月の委員会活動（７月７日）  

 

　１学期最後の委員会活動がありました。残された期間で全校生に呼びかけ

ること、２学期になったらすぐに始められるように準備すること等、委員会

ごとに話し合いをしたり準備をしたりしました。  

 

 

 

 

【健康給食委員会】  

明日の児童朝会での表彰の準備をし

ました。「歯っぴーHYOGO(標語)」

と「歯っぴーキャラクター」の入賞

者へ向けてです。  

 

 

 

 

 

 

 

【企画集会委員会】  

「廊下を歩く習慣」づくりに向けた

企画を練っていました。実際に取り

組むのは２学期かな？という感じで

したが、よりよい学校を目指して具

体的に考えてくれているのは、素晴

らしいです。  

 

 

 

 

 

 

【環境美化委員会】  

「あったらいいなこんな花」のイラ

スト展を企画しているようでした。

１学期の内に呼びかけておいて、２

学期が始まったら作品を回収する予

定のようです。  

 



 

 

 

【図書委員会】  

「本のクイズ」を準備していました。

低・中・高学年用の本から出題。本

の内容に迫る問題になっていて、読

んだ人はすらすらと答えられるはず･

･･。  

 

 

 

 

 

 

 

【放送委員会】  

「ラジオ放送」の準備をしていまし

た。実際に、明後日より開始される

ということで、目の前に迫った企画

の仕上げをしていました。  


